

すよっと  
ひとりき

## お休みの日課（自宅の屋外掃除）

屋外清掃に目覚めるきっかけを与えてくれた害虫達との戦い。この事が間違いなく自身に与えた影響は強く、掃除をする度に経験値が上がっているという実感があります。今は寒さで害虫達も少なくはなってきたものの油断は大敵。更なる自宅の美化を守る為の休日パトロールはかかせません。今までには駆除対象を見つけ次第駆除し、予防の為に闇雲に薬剤散布をしていたのですが、今では妻や娘の助言もあり、すべてを駆除するのではなく状況を考え、薬剤混合が無いよう、又、洗濯物への影響は無いように考えて行動しています。

駆除以外で雑草等の除去にも興味を持つようになりました。噴霧器（電動式）を購入し、2~3ヶ月に一度、必ず妻と一緒に約2時間程度除草剤の散布をしています。雑草用の薬剤は、害虫駆除の比ではないくらい危険です。暑がりの私といえども、長袖、長ズボン、ゴム手袋、マスクは当然ですが更に万全を期すために、レインコートも着用し完全防備します。終わった後は、全ての着衣を脱ぎ捨てて一目散にあ風呂場へ向かいます。外作業から直接あ風呂場へいける様に、建替えの際に勝手口をもう一つ作った経緯もあります。

春先から夏の残暑も残る時期などは、この格好では暑さも相まって、『無理をすると倒れるかも？水分補給したほうが良いかも』と思うのですが、全てすぐにやり終えたいとせっかちな性格がここでも見え隠れしてしまうのです。妻に薬剤で皮膚の腫れやかぶれが出ることが無いように、との思いからかもしれません。薬剤散布後直ぐに結果が出るわけではありませんが、だいたい3日から一週間ほどで、雑草が枯れはじめます。この時は、自分の行った作業が結果として目に見える形で現れ、充実感が込み上げてきます。こうやって考えてみると、休日は屋外清掃に精を出している事に気付きました。

何でもそうだと思いますが、幾つになっても何かに夢中になる事は大切で、何がきっかけで、どう化けるか分かりませんね。3号にわたりお付き合いをいただきありがとうございました。



伊藤寿浩



## スタッフコラム

この春に高校を卒業してドリーマーに入社し、半年が過ぎました。この半年間で色々な葬儀の現場に携わさせていただき、葬祭業の大変さを実感しています。

私は今まで葬儀に参列することがほとんどありませんでした。その為、業務的なところはもちろん、葬儀のマナーについてもまだわからない事ばかりで勉強の毎日です。お寺や宗派など基本のところから勉強をしていますが、宗派によって祭壇や枕元の飾りが違ったり、道具の名前や場所など覚えることがたくさんあり、ついていくので精一杯になることもあります。

中でも、特に苦戦しているのは電話対応です。私は人と話すことがあまり得意ではありません。それが電話となると余計に相手の表情が見えない為、伝えたいことをくみ取ることができず、他の先輩方のようなスマートな対応ができなかったりします。また、年配の方とお話しするときに私の声が小さくて聞き返されることがあります。電話口ではなるべく大きな声で話すように意識して頑張っています。

もう一つ、特訓中の力仕事です。葬儀の仕事の中には、祭壇を組んだり返礼品や備品など重い荷物を運んだりと力のいる作業がたくさんあります。そんな時には私の力が足りず、先輩に手伝ってもらう事が度々あります。同じく入社当時力仕事に苦戦していたという先輩は、腕立て伏せをして鍛えていたそうです。

このように、なかなか難題続きの毎日ですが、励みになる事もたくさんあります。様々な葬儀の作法を勉強しその由来を知ることで、普段何気なく行っていた行事や風習にもきちんと理由があるのだという面白い発見がありました。また、先輩に同行する中で、ご葬儀後の挨拶にお客様のお宅に訪問することがあるのですが、その際に「担当がAさんで良かったです。」とのお声を頂く場面をよく目にします。そんな時は、お客様の温かいお言葉に励まされると同時に、私もいち早くお客様のお力になれるようにと決意を新たにしています。

まだまだ覚えなければならない事が山積みですが、先輩方の背中に少しでも近づけるよう、これからも頑張りたいと思います。



芥川 凜

## はなだより～お正月飾り（お花の意味）～

お正月は年神様を家に迎えて新しい年の始まりを祝う日です。昔の人は先祖の靈が年神様となり子孫の繁栄を見守っていると考えられていました。年神様に新年の幸せをもらえる様、縁起の良い草花に願いを込めてお正月飾りに取り入れてきました。お正月飾りに使われる花は様々ありますが、今回は代表的なものをお紹介します。

### ○松○

お正月は松の節句とも言われ、邪氣を払う重要な役割。いつも青々としている常緑樹であることから不老長寿を表す。



### ○竹○

まっすぐに成長する姿から、生命、未来をイメージされ、しなやかな様子から柔軟な対応を表す。



### ○梅○

紅白で縁起が良く、他の花より早く咲くことから、出世や開運をイメージさせる。

### ○葉ボタン○

縁起の良いボタンの代用として使われていたが、色も紅白で葉が重なり合うことで吉事が重なると言われる。

### ○水仙○

厳しい寒さに負けず、美しい花を咲かせる。

### ○菊○

長寿の象徴。花言葉も高貴、生命力など縁起が良い。

これらのお正月飾りを飾る時期を皆様はご存じですか？正月事始めの12月13日以降に飾るのが一般的なのですが、

- ・29日は二重苦になるため縁起が良くない。
- ・30日は旧暦の大晦日にあたるため、一夜飾りと見なすこともある。
- ・31日は一夜飾りと呼び、縁起が悪いと言われています。

お正月飾りは12月28日までに飾り付けをし、松の内が終わる1月7日に下すとよいでしょう。新年のお花を準備する際、是非参考にして頂けたらと思います。

フラワースペースデザイン部では、お正月飾りのアレンジも承っております。また、お誕生日や記念日、開店祝いや送別会等様々なシーンに合わせた花束やアレンジメントも承っておりますのでお気軽にお問い合わせください。 フラワースペースデザイン部 0897-53-8788

## 業績拡大につき

## ドリーマー社員大募集!!



お仕事をお考えの方！！私たちと一緒に働きましょう！！未経験からはじめたスタッフがほとんどです。知識経験がなくてもマンツーマン指導でしっかりと仕事を覚えることが出来る環境です。ご連絡をお待ちしております。

**【正社員】** 葬祭部 基本給 187,000円～293,000円(その他諸手当あり)  
(休日/月7日、有給あり、賞与年2回、社保完備)

**【葬祭献茶スタッフ】** 時給 1,000円～1,200円(研修期間有り)  
セレモニーにおける会館でのお飲み物のお配りや、式場のご案内など接客が主な仕事です。



まずはお電話を!!

募集に関するお問い合わせは

**0897-35-1110**

担当 戸田

まほろば

12月  
令和3年  
第93号

人と人、心と心。  
ご縁をつないで53年。  
5 3rd  
SINCE 1968  
Driemar Corporation

株式会社ドリーマー  
ご葬儀かわら版

0120  
44-5880